

8月



うさぎぐみ だより



R6年8月1日 発行

梅雨が明け、いよいよ夏本番となりました。太陽が照り付け、毎日暑い日が続いておりますが、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。

待ちに待った水遊びもスタートし、「今日は水あそびする？」と楽しみにする声も多く聞かれるようになっていきます。初めは「できない〜」と声を多くあげていた着替えも、水遊びをすると分かるとうんと自分でやろうとし、脱いだ衣服を自分でしまったり、タオルを置く場所に自分で置いたりと着脱だけではなく水遊びの支度も自分たちでしようとするような姿も見られるようになってきました。

また、水の感触を全身で楽しむ様子の子も多く、小プールの中に寝そべて気持ちよさそうにしたり、お友だちとスコップやじょうろですくった水をかけあって笑いあうような様子もあります。

少しずつ水にも慣れてきているので、大きなビニールプールに入る機会も持っていこうと思っています。

これからますます暑さも厳しくなってきますが、今月もこまめに水分補給などを行ったり体調変化に気を付けながら、暑さに負けず元気に過ごしていきたいと思えます。



<今月のねらい>

- ・保育者や友だちと一緒に夏の遊びを十分に楽しむ。

<行事・活動内容>

- ・水遊びやプールあそび ・巧技台などで体を動かす ・リズム遊び
- ・感触、指先遊び（氷、泡、のり、スナップやボタンを使った遊びなど）



おしらせ

暑さから疲れが出たり、体調を崩しやすい時期です。お休みの間、出掛ける機会も多くあるかと思いますが、無理をなさらず十分に休息をとってから登園するようにお願いいたします。また、普段と様子が違うなどの体調の変化がありましたら、受け入れの際にお伝え下さい。

8月生まれのお友だち

おたんじょうびおめでとう！

